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先日の会長幹事歓送迎会に多くの会員の皆さんに参加頂きありがとうございました。 

おかげさまで、和やかな内にも盛り上げて頂き、無事終了する事が出来ました。 

本日は、この所の暑さで、熱中症で緊急搬送された方が例年に無く多い様ですので、先

日テレビで見た話をさせて頂きます。 

私が、子供の頃の最高気温と現在の最高気温は大分違っている

様に思います、２８度以上になったら、泳いで良いと言われた記

憶がありますが、今は簡単に３０度を越えて３８・３９度まで上

がってしまいます、昔の人は我慢出来たが今の人は弱くなったと

言われていますが、気温の差も有ると思います。 

２０代３０代３名と６０代以上３名の方で暑く感じたら上着

をぬくと言う、暑さの感じ方について別々に実験した所、若い方は２８度で３名が暑いと

感じ、又体感温度もほぼ同じ位でしたが、年配者の方は、２名が３０度もう１名の方は３

２度でも暑く感じない様でしたが、危険なので実験はそこで終了しましたが、 

若い人と、年配者で約４～５度も温度の感じ方がこんなに違うのかと思いましたし、温

度計など数値を目で確認する事も大切なのだと思いました。 

皆さん、節電の季節になると思いますが、暑さを我慢し過ぎなで、エアコンを点けて水

分と適度な塩分を取り、熱中症にならない様に気を付けましょう。 

 

 6 月 28 日開催の 第 9 グループ 会長幹事会の報告 

1. ガバナー公式訪問時の看板作成について 

本年度も佐野ロータリークラブが担当することになりました。 

2. 秋の自然に親しむ会開催について 

①開催日時 平成 25 年 11 月 7 日(木) 

②合同打ち合わせ会開催 8 月 9 日(金) 葛生南小学校 10 時 

③岩舟ロータリークラブ集結に伴う岩舟地区参加については、今回は参加するが、来

年度以降については希望を聞き検討する事となり、 9 日の会議時に聞く事となった。 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 
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3. 東日本大震災の支援活動について  

今まで通り第 9 グループとして継続して行く事になった。 

4. 夏季交換学生の受入れについて、17 歳から 22 歳 女性４名 

①台湾より 8 名が来日し、第 8・第 9 グループに来るのは 7 月 23 日(火) 

午前 10 時か 11 時より 7 月 27（土）早朝まで 

各クラブ 1 名を受け入れる事と受入れ時の対応について 

②受入れ時の行動予定表の作成について ４名が行動を共にする 

③受入れ時の各クラブの例会について 

④ 23 日 歓迎会の開催について（葛生担当にて） 

24 日 ディズニーランド観光  深夜帰宅予定 

25 日 計画  26 日 計画  27 日 早朝出発 

 

1. 7 月 23 日（火）は、先日のＦＡＸ連絡のとおり、夏季交換学生歓迎の夜間例会とな

ります。午後 6 時より「味楽」にて行います。皆様の出席をよろしくおねがいします。 

   尚、午前 11：00 よりサンルート佐野にて、受入、歓迎式がありますので、 

会長、幹事、新世代委員長の 3 名にて出席してまいります。 

2. ７月 12 日連絡 （米山奨学会） 

   「米山記念奨学会ニュース」が届いております。回覧致しますので、ご一読下さい。 

3. 葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会について 

明日 7 月 17 日（水）午後 6 時 45 分より開会式です。皆様の出席を宜しくお願いしま

す。集合は午後 6 時 30 分と致します。遅れないように願います。社会奉仕委員会担

当ですので、委員各位の出席を宜しく御願します。 

4. 佐野・田沼両クラブの週報が届いておりますので回覧いたします。 

5. ロータリアン英語版が届いておりますので回覧いたします。 

6. 佐野市暴力追放連合会総会報告が届いておりますので回覧いたします。 

 

【ロータリー家族委員会】  本島佳明委員長 

・ゴルフ部会の入会の確認を行っておりますので、ご協力宜しくお願いします。 

 

 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

33 名 23 名 5 名 2 名 84.8％ 

本日の欠席者 関口 立川 坪内 新田 馬場会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/9 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

八 下 田 幸 三 委 員 長  

幹 事 報 告 

各 委 員 会 報 告 



 

          ・アシスタント

                

       

 

7 月 9 日 

須藤 功一君 

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。

八下田さん、駒形さんご苦労様でした。

これからも宜しくお願い致します。

齋藤 孝之君 
八下田前会長、駒形前

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。

八下田幸三君 記念品をいただきありがとうございました。

駒形 忠晴君 
旧会長、旧幹事

ざいました。

永井 成雄君 
八下田前

須藤会長、齋藤幹事

坪内  馨君 

須藤会長、齋藤幹事

て下さい。期待しています。

八下田前会長、駒形前

心より感謝を申し上げます

7 月 16 日 

須藤 功一君 

先週は、多数の皆さんの参加を

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の

田澤 秀文君 

先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。

横塚 信也君 
葛生ロータリー便り第

皆様の御協力大変ありがとうございます。

吉澤 浅一君 
まちづくり葛生直営店

正式オープンは

永井 治寿君 
高校野球夏の大会が始まりました。

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。

本島 佳明君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

八下田幸三君 
横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第

た。ありがとうございました。

会報委員会 委員長

   

ニコニコＢＯＸ報告 

欠席の連絡
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アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２

     ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。

八下田さん、駒形さんご苦労様でした。 

これからも宜しくお願い致します。 

八下田前会長、駒形前幹事 一年間御苦労さまでした。

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。

記念品をいただきありがとうございました。 

旧会長、旧幹事 慰労会に際して…いろいろお世話になりありがとうご

ざいました。 

前会長、駒形前幹事 ご苦労様。 

須藤会長、齋藤幹事 1 年間よろしく。 

須藤会長、齋藤幹事 フレッシュコンビで新しいロータリーを創り上げ

て下さい。期待しています。 

八下田前会長、駒形前幹事さん本当におつかれさまでした。

心より感謝を申し上げます!! 

は、多数の皆さんの参加を頂きありがとうございます。

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の

先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。

葛生ロータリー便り第 7 号 無事遅ればせながら発行できました。

皆様の御協力大変ありがとうございます。 

まちづくり葛生直営店 ランチボックス 宜しく御願致します。

正式オープンは 7 月 22 日です。 

高校野球夏の大会が始まりました。 

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。

横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第

た。ありがとうございました。 

委員長 中田英昭   副委員長 真下裕史   委員

八 下 田 幸 三 委 員 長  

８４－１０３２（サムディー）  

８５－４４５１ 

本日は、多数の皆さんの参加をいただきありがとうございます。 

一年間御苦労さまでした。 

併せて今年一年皆様のご協力、宜しくお願い致します。 

慰労会に際して…いろいろお世話になりありがとうご

フレッシュコンビで新しいロータリーを創り上げ

幹事さん本当におつかれさまでした。 

きありがとうございます。 

いよいよ梅雨も明け夏本番です。暑さに負けない様頑張りましょう。 

高校野球の季節になりました。青藍泰斗高校野球部の健闘を祈ります。 
先週、日曜日の唐沢ゴルフ倶楽部の新入会員懇親ゴルフコンペのプレー

中、足腰を痛め、一時歩行不能に。根性でプレーを実行。ホールアウト

は達成しました。懇親会にも出席しましたが、誰一人、慰労の言葉はあ

りませんでした。飲み過ぎ、遊び過ぎの二言だけでした。私は、ハード

スケジュールから来る疲労だと信じています。さすが、マロンだけはわ

かっていてくれるようで優しくしてくれます。感謝。 

無事遅ればせながら発行できました。 

宜しく御願致します。 

明日、青藍泰斗高校は初陣です。ご声援よろしくお願いします。 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

横塚信也君のお骨折りでロータリークラブ便り第 7 号が発行されまし

委員 塩島達人 


